
Brasília, 21 de julho de 2017.

# Interessado Data Mensagem RESPOSTA

1

Elaine Campos

Depto.Convênios 18/jul

Bom  dia, gostaria de mais detalhes para esta audiência publica referente informatização das unidades básicas 

de saúde, 

A principio as prefeitura devem efetuar algum cadastro?

Esta audiência seria para a empresa que ira prestar este serviço aos municípios? 

Não será necessário previa inscrição para participação da 

Audiência Pública no dia 26/07/2017 e está aberta a todos 

os interessados.

2 Rose 18/jul

Prezados, 

 

Qual o procedimento necessário para realizarmos o referido credenciamento?

 

Desde já agradecemos a atenção dispensada.

 

 

Sds;

No momento o canal de credenciamento ainda não foi 

divulgado, pois está na fase de consulta pública;

3

Cycloid - Information 

Technology

Serviços e Suporte em 

Informática e TI

18/jul

Prezado bom dia,

Consultei o documento no portal da Saúde em relação a chamada pública para informatização das UBSs, e não 

encontrei informações sobre como se inscrever ou participar deste projeto.

Também lá ta informando que serão divulgados os valores de cada item para referência, e não constam 

nenhuma informação sobre valores.

Onde consigo estas informações e como inscrever minha empresa neste projeto?.

Obrigado pela atenção

Atenciosamente,

No momento o canal de credenciamento ainda não foi 

divulgado, pois está na fase de consulta pública. Com 

relação ao preço, informamos que os valores dos serviços 

serão fixados pela Administração Pública após cotação junto 

ao mercado, que, quando finalizada, será divulgada.

4

P a u l o   S é r g i o   A l v 

e s 

Assetec Informática Ltda
18/jul

Bom dia Tiago,

Meu nome é Paulo Sérgio sou de Minas Gerais e tenho uma empresa no ramo de informática que trabalha com 

implantação, treinamento e suporte nos programas de saúde para os municípios daqui do meu estado. E eu 

gostaria de saber a respeito da audiência pública 02/2017 que trata da informatização das Unidades Básicas de 

Saúde. Para tanto peço a gentileza de esclarecer-me as seguintes dúvidas:

1) Eu já trabalho com o PEC aqui desde 2015 e posso implantar, dar treinamentos e dar suporte no programa 

PEC/e-SUS. Esses serviços se enquadra no edital?

2) Caso positivo, como faço para credenciar minha empresa?

3) Qual documentação tenho que tenho que providenciar?

4) Até que data tenho para arrumar a documentação e fazer o credenciamento da minha empresa?

5) Com relação aos preços, quais serão os valores para os serviços que irei prestar?

6) Trabalho com vendas de equipamentos de informática e também e com implantação de redes. Também se 

enquadra no edital?

7) Caso positivo, quais serão os valores desses equipamentos e serviços?

8) Eu credenciando minha empresa, quem irá me contratar os municípios ou o próprio Ministério da Saúde?

9) Os municípios daqui da região tem que fazer algum coisa antes do credenciamento da minha empresa?

10) Essa reunião que acontecerá em Brasilia dia 26/07, seria bom eu estar presente?

Desde já agradeço sua atenção e fico aguardando,

Um abraço e obrigado.

O credenciamento será realizado por município. A solução

de informatização deverá ser apresentada para o munícipio,

considerando aquelas UBS, informadas pelo Municipio, que

serão informatizadas. Cabe esclarecer que o

credenciamento não está aberto, pois estamos na fase de

CONSULTA PÚBLICA.

1º - O treinamento é necessário, dentro da solução

apresentada. Contudo a proposta deverá contemplar, no

mínio, um município.

2º - O credenciamento não foi aberto ainda.

3º - Não foi definido ainda. Ainda assim, surigo que

verifique o item de HABILITAÇÃO do projeto básico.

4º - O credenciamento não foi aberto ainda.

5º - os valores dos serviços serão fixados pela

Administração Pública após cotação junto ao mercado, que,

quando finalizada, será divulgada.

6º - É parte dos serviços necessário. Como já informado, a

proposta deverá ser da solução como um todo, por

município. Caso não tem porte para tanto, o

credenciamento permitira o consórcio de empresas.

7º Vide resposta da 5ª pergunta.

8º - O contrato será firmado com o Ministério da Saúde.

QUESTIONAMENTOS DA CONSULTA PÚBLICA - INFORMATIZAÇÃO DAS UBS

PARTE 02

A Coordenação-Geral de Material e Patrimônio - CGMAP/SAA do Ministério da Saúde torna pública as respostas dos questionamentos abaixo listados,

elaboradas em conjunto com a equipe responsável pelo projeto. Em breve serão disponibilizadas as respostas dos demais questionamentos.

 
MINISTÉRIO DA SAÚDE

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

COORDENAÇÃO-GERAL DE MATERIAL E PATRIMÔNIO
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5

Ulysses Silva

Comercial 18/jul

Caros,

Sugerimos incluir dentro dos equipamentos tecnológicos uma solução capaz de, em caso de queda ou 

inexistência de conexão de internet, entrar em funcionamento para manter a utilização do Sistema no modo 

off-line, permitindo que seu banco de dados seja atualizado quando restabelecida a conexão com a internet.

Salute Gestão em Saúde e Comércio de Equipamentos LTDA 

São José dos Campos – SP

Atenciosamente

Agradecemos a sugestão que será avaliada pela equipe 

técnica

6 Gleyson Mendes 18/jul

Boa tarde!

Tenho uma empresa de informática e irei participar das cotações para informatização das UBS. 

Gostaria de saber se além de enviar a proposta, tenho que fazer algum tipo de cadastro junto ao Ministério da 

Saude.

Desde já agradeço pela atenção.

Aguardo retorno!

Será necessário solicitar o credenciamento junto ao 

Ministério da Saúde. Contudo, no momento o canal de 

credenciamento ainda não foi divulgado, pois está na fase 

de consulta pública.

7 TECHON TECHON 18/jul Vimos por meio solicita mais informação sobre esse projeto 

Favor consultar o link:

http://portalsaude.saude.gov.br/index.php/consultapublica

/28941-consulta-publica-para-implantacao-de-prontuario-

eletronico-nas-ubs

e realizar o download do Projeto Básico, onde consta todas 

as informações sobre a solução. Caso tenha alguma dúvida 

específica ou sugestão, nos encaminhe.

8 Mara Lopes 18/jul

Boa Tarde!

Recebi no grupo do SIA/SUS no whatszap, o link do ministério falando da minuta acima citada, gostaria de tirar 

algumas dúvidas sobre, tipo de onde tiram os valores de computadores e impressoras de funcionam o PEC no 

município e retirar ainda a duvida sobre como aderir ao programa para informatização das nossas unidades 

pois as mesmas possuem apenas 01 computador em cada unidade de saúde sendo 15 no total.

Ficarei grata do retorno deste email.

Contatos: (66) 93031245 e (66) 992167044, falar com Mara Patricia M. Lopes, responsável pelo Esus em Alta 

Floresta....

Grata desde já agradeço

Abraços

Com relação aos valores dos serviços, estes serão fixados 

pela Administração Pública após cotação junto ao mercado, 

que, quando finalizada, será divulgada.

Já quanto à adesão, informamos que os critérios e o Termo 

de Adesão estarão disponíveis quando do lançamento 

oficial do programa.

9 Géverton 18/jul

Bom Dia

Meu nome é Géverton, trabalho na Interneith e gostaria de obter maiores informações a respeito do edital de 

Informatização das UBS.

Recebi do Secretário de Saúde do município, e-mail com a informação de que a Secretaria de Saúde, está na 

busca de parceiros para a implantação do serviço.

Porém, no endereço eletrônico http://portalsaude.saude.gov.br e nos fones 3315-9063, obtive poucas 

informações ou mesmo inconsistentes.

Gostaríamos muito de participar do pregão e não queremos perder prazos, aja visto a necessidade de juntar 

documentos para credenciamento.

Alguém pode me orientar melhor neste sentido?

Grato

O credenciamento não está aberto ainda, pois estamos na 

fase de CONSULTA PÚBLICA. O edital do credenciamentos 

será publicado em breve.

10 Andréia C.S. Santos 18/jul

Bom dia!

Algumas dúvidas referente ao credenciamento para implantação do prontuário eletrônico nas Unidades Básicas 

de Saúde: 

•         Para a reunião do dia 26 será necessário levar algum documento da empresa?

1.       As empresas deverão apresentar suas soluções disponíveis ou cada empresa que se credenciar deverá 

atender a todos os componentes apresentados no quadro “tipo de serviço”?;

2.       Como será o repasse para os Municípios que já iniciaram a implantação do sistema com a empresa que se 

credenciará? Esta empresa poderá assumir os demais tipos de serviço do quadro para ajudar o Município? E a 

empresa receberá por isso?;

3.       Serão possibilitadas as integrações aos sistemas como SISREG, CADSUS, SISCAN?

4.       Como será com os Municípios que não tem acesso a nenhuma rede de conectividade? Essa solução ficará 

por conta da empresa credenciada em resolver este problema?;

5.       Com implantação de sistema em unidades básicas de saúde é essencial que ocorra um acompanhamento 

dos servidores mesmo após treinamento, para que a humanização do serviço não se perca. Esse 

acompanhamento deverá também ser realizado por meio de comunicação com a população divulgando todas 

ações realizadas no Município para uma melhor aderência e eficácia do serviço. Foi pensado em algo para esse 

acompanhamento?

6.       Muitas empresas trabalham com licença de uso de seu software, após os 60 meses este contrato será 

renovado?

7.       Como deverá ser a apresentação da solução? Por meio eletrônico ou documento descritivo apresentando 

itens do sistema?

8.       Quanto tempo o Ministério da Saúde disponibilizará para as empresas adaptarem suas soluções aos 

padrões do Ministério caso não contenha todos os requisitos? Ou só serão credenciadas as empresas que já 

atendam a todos os requisitos?

Não será necessário levar nenhum documento da empresa 

para a audiência pública.
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11

Sousa, Ricarlos Alves

Contador 19/jul

Bom dia, nossa empresa fez implantação do e-sus em alguns municípios do norte de minas, gostaria de obter 

informações de como me credenciar como prestador junto ao programa. 

INFORMATIZAÇÃO DAS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE (UBS) DE TODO TERRITÓRIO NACIONAL

O credenciamento não está aberto ainda, pois estamos na 

fase de CONSULTA PÚBLICA. O edital do credenciamentos 

será publicado em breve.

12

Lucas Gabriel Menin

Analista/Desenvolvedor - 

Coordenador de Equipe
18/jul

Boa tarde,

É necessário realizar alguma inscrição para participar da Audiência??

T+

Agradecemos o interesse e informamos que não será 

necessária inscrição.

13 Nayara Oliveira 19/jul

Srs. Percebemos que neste novo TR foi retirado o item I ENERGIA existente no TR inicial

publicado em março conforme texto transcrito abaixo:

I) ENERGIA: · Deverá ser disponibilizado dispositivo que garanta o suprimento de

energia durante 20 minutos, caso haja interrupção no fornecimento da

rede elétrica, para que as transações pendentes no sistema sejam

finalizadas, evitando que os dados sejam corrompidos;

· Poderá ser implantado através de equipamento UPS (nobreak) ou

bateria interna nos computadores.

Entendemos ser de grande importância a manutenção deste Item, pois várias UBS

encontram-se em áreas críticas de fornecimento de energia e que tem várias

interrupções ao longo da semana, interrupções estas que gera, vários danos ao

processo informatizado, tais como:

· Dados podem serem corrompidos na estrutura do BD

· Paralização dos serviços até o retorno da energia

· Quebra recorrente dos computadores por conta da flutuação da corrente

elétrica

· Necessidade de um número maior de intervenções técnicas, que

consequentemente deverá ser previsto no orçamento e trará um acréscimo na

estimativa de valores.

Entendemos então que a manutenção do No-break trará várias vantagens, bem como

um custo operacional menor, quando comparado com a quantidade de intervenções

que teremos que fazer ao logo dos 5 anos de contrato.

Certamente a manutenção do No-break trará economicidade e melhores resultados

para um projeto tão inovador e desrrupitivo como este

É importante também que tenhamos o projeto ativo sem interrupções ou paradas, isso

comprometerá totalmente o êxito do projeto.

Agradecemos a sugestão que será avaliada pela equipe 

técnica

14
VALDIR FERREIRA – 

Araraquara/SP
19/jul

Boa tarde!!

Tenho algumas dúvidas sobre a CONSULTA PÚBLICA referente ao programa de INFORMATIZAÇÃO DAS 

UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE (UBS) DE TODO TERRITÓRIO NACIONAL, com vistas à implementação de 

prontuário eletrônico como segue:

1ª dúvida:

O CNAE da minha empresa é de consultoria e treinamento na implantação do Prontuário Eletrônico. Conforme 

descrito no edital, a empresa que for participar desse projeto deverá implantar toda infraestrutura de rede, 

internet, entregar e instalar todo parque computacional (Micros e Impressoras, tablets, etc).

Como poderei faturar esses equipamentos já que meu CNAE não permite a comercialização de equipamentos 

de informática ?

Como posso faturar a manutenção desses equipamentos já que meu CNAE não permite o conserto desses 

equipamentos ?

2ª dúvida:

A empresa deverá dar garantia de todo equipamento entregue e instalado dentro do projeto durante 60 meses 

?

Nenhum microcomputador sobrevive todo esse tempo!!

3ª dúvida:

Minha empresa não conta com profissional para implantar infraestrutura de redes (instalação de canaletas, 

cabeamento, roteador, switch, etc). Eu posso terceirizar esse serviço ?

4ª dúvida:

Suponhamos que minha empresa se cadastro para este projeto e definiu iniciar com um lote de 20 municípios. 

Durante esse processo todo, posso agregar mais municípios a este lote a qualquer tempo?

1º - Certamente será necessário consorciar-se com outras 

empresas para apresentar uma proposta, visto que esta 

deverá considerar a solução como um todo.

2º - O equipamento será da empresa, que deverá montê-lo 

funcionando e conectado. Caso seja necessário trocá-lo, a 

contratada deverá fazê-lo.

3º - Vide 1º resposta. Com relação à tercerização, ainda 

estamos avaliando a possibilidade de subcontratar parte 

dos serviços.

15
Consulfarma Informatica 

e assessoria em Saúde
19/jul

Prezados, boa tarde. 

Por favor responder o questionamento abaixo: 

Questionamento: 

Com base no Termo de Referência da Audiência Pública  02/2017, questionamos a importância da inclusão de 

um item que trate de solução de no-break. Essa sugestão está fundamentada na ineficiência energética de 

vários municípios onde algumas Unidades Básicas de Saúde estão localizadas. Assim, a ausência desse tipo de 

equipamento pode acarretar corrompimento dos dados não salvos, perda de histórico, aumentando 

substancialmente os custos com manutenção. Observa-se ainda a possibilidade de danos físicos aos 

equipamentos instalados. Além disso, importante destacar a perda de eficiência no atendimento, por conta das 

intervenções não-previstas, além de comprometer os níveis de prestação de serviços no plano de suporte e 

manutenção corretivo.

Atenciosamente,

Agradecemos a sugestão que será avaliada pela equipe 

técnica
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16
SIBELE DE FATIMA 

NEIVA MIRANDA
19/jul

1. ONLINE TECNOLOGIA

A ONLINE TECNOLOGIA empresa pioneira em apresentar soluções, sob medida, para o mercado Corporativo e 

Governamental, presta serviço ao mercado, como Operadora licenciada pela ANATEL e também como 

Integradora. Atuando como uma operadora de Internet com atendimento customizado e sempre aplicando 

tecnologias de ponta. Empresa 100% brasileira, atendendo a clientes Corporativos e de Governo, na região 

metropolitana de Belo Horizonte, Contagem, Ribeirão das Neves e Betim, e mais de 100 cidades em todo 

estado de Minas Gerais, em serviços diversos de TI, em especial através de redes de ópticas próprias e, como 

Integradora atuando com projetos customizados para o segmento de Telecomunicações em geral, com suporte 

e gerência técnica.

Possui CGR - Centro de Gerência de Redes próprio - conta com profissionais especializados funcionando 24 

horas por dia, sete dias por semana.

2. CADASTRAMENTO COMO FORNECEDORA DE SERVIÇOS E/OU EQUIPAMENTOS

Manifestamos através deste, nosso interesse em participar da “CHAMADA PÚBLICA” para Informatização das 

UBS´s.

Temos capacidade técnica comprovada, profundo conhecimento das cidades mineiras, e o anseio de levar  

melhoria a todos os cidadãos através da aplicação da tecnologia a vida diária do cidadão.

Solicitamos informações sobre forma de cadastramento e também confirmar participação no evento do dia 

26.07.2017.

Agradecemos o interesse e informamos que não será 

necessária inscrição.

17

MARDO DAVID

Diretor Comercial • 

Facilit Tecnologia
19/jul

Caríssimos,

Temos um questionamento sobre a Audiência Pública 02/2017.

Considerando a condição energética de algumas UBS (Unidades Básicas de Saúde), localizadas em municípios 

com fornecimento energético deficitário, gostaríamos de destacar a importância da utilização de algum 

dispositivo que garanta o suprimento energético dos equipamentos fornecidos. Problemas ocasionados pelo 

déficit, elevariam os custos de manutenção e suporte contratados, além da perda na eficiência no 

atendimento, paralização do atendimento, perda de dados, e até substituição de equipamentos. Assim, faz-se 

necessário a inclusão deste tipo de dispositivo conforme estava especificado no primeiro TR publicado em 

março na página 14 item“Energia” .

Atenciosamente,

Agradecemos a sugestão que será avaliada pela equipe 

técnica

18 Andrea gomez 19/jul

Prezados, 

Com os prazos para a audiência pública muito próximos, gostaríamos de saber, como fazer para solicitar a 

participação na mesma.

Devemos enviar e mail para este endereço eletrônico, ou apenas será permitida a entrada na data de 26/07?

grata e no aguardo

Agradecemos o interesse e informamos que não será 

necessária inscrição. A audiência é aberta a todos os 

interessados, basta comparecer.

19 Adebal Vieira da Silva 20/jul

Senhores:

Na leitura do Projeto Básico - Informatização das UBS não ficou claro que a obrigatoriedade dos municípios de 

participarem do processo;

Se não houver esta obrigatoriedade (através deste instrumento ou de outro) não haverá a adesão da maioria 

dos municípios.

atenciosamente,

Em um momento prévio à abertura do credenciamento e 

após a oficialização do programa, os munícipios 

interessados deverão firmar Termo de Adesão para que 

possam participar. 

20 Adebal Vieira da Silva 20/jul

Senhores:

Sugiro que os pagamentos dos serviços prestados pelas empresas aos municípios seja realizado diretamente 

pelo Ministério da Saúde e não através dos governos municipais.

Existe o risco dos municípios utilizarem estes recursos para outros fins deixando de cumprir os compromissos 

com as empresas.

atenciosamente,

O contrato será firmado diretamento com o Ministério da 

Saúde.

21 Adebal Vieira da Silva 20/jul

Senhores:

A obrigatoriedade da prova de conceito ser realizada no Distrito Federal inviabilizará o credenciamento de 

pequenas empresas que não terão recursos financeiros para estes custos.

Sugiro que o MS descentralize esta etapa por instituições (SES, universidades, ect.) por estado.

Atenciosamente,

Agradecemos a sugestão que será avaliada pela equipe 

técnica

22

Hugo R. de Souza

Equipe de 

Desenvolvimento | 

Escritório | Goiânia - GO 

| Brasil

20/jul

42.3 - Apêndice "C" - Características e Requisitos Obrigatórios do Sistema de prontuário Eletrônico "pagina 57"

APÊNDICE “C” - CARACTERÍSTICAS E REQUISITOS OBRIGATÓRIOS DO SISTEMA DE GERENCIAMENTO E SISTEMA 

DE TELEFONIA;

"pagina 328"

 

PERGUNTA: NÃO FICOU CLARO DA INCLUSÃO DESTE APÊNDICE NA MINUTA, entendo que existe uma 

divergência de informações no item 42.3 e no detalhamento do mesmo na pagina 328, já que os requisitos do 

sistema estão descritos no item "21 pagina 40"

A solução de gestão de telefonia, constante do apêndice C, 

deverá ser desconciderada. O requisitos obrigatórios do 

Sistema de Prontuário Eletrônico estão descritos no item 

"FORNECIMENTO DOS SOFTWARES"
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EGP - Escritório Gestão 

de Projetos GOV
20/jul

Bom dia,

Vimos através deste solicitar, informações sobre a forma de Credenciamento para participação do processo.

Poderia nos orientar ou nos enviar o check list dos documentos necessários para o Credenciamento da nossa 

Empresa.

Atenciosamente,

O credenciamento não está aberto ainda, pois estamos na 

fase de CONSULTA PÚBLICA. O edital do credenciamentos 

será publicado em breve.

24

Carlos Abraão Muniz |  

Assistente de 

Contabilidade | 

Turmalina -MG 

20/jul

Prezado Thiago,

Bom dia!

Tem como me prestar esclarecimentos, a respeito do assunto elencado acima?

O Município poderá contratar empresa para prestar esse serviço, sem que a mesma tenha participado do 

credenciamento?

Aguardo breve retorno!

Atenciosamente,

Os municipios participantes do programa, que optarem por 

receber o serviços, só poderam eleger empresas 

previamente credenciadas. O credencimento e o contrato 

serão realizados pelo Ministério da Saúde.

25
Elaine Cristina 

Nascimento
20/jul

Boa tarde,

Venho através deste consultar qual seria a viabilidade de implementação desse sistema em locais de difícil 

acesso e captação de sinal de internet.

Também gostaria de saber como será realizada a transição do processo (capacitação, treinamentos, palestras) 

dos servidores do SUS ao novo sistema.

Att,

A empresa interessada deverá apresentar em sua proposta 

a solução completa para a informatização da(s) UBS, 

inclusive quanto à conectividade. Quanto ao treinamento, a 

empresa também deverá realizar, capacitando os usuários 

no software proposto.

26

Lúcia Cristina Gallina 

Joós | Ass. Comercial – 

B.I.

20/jul

Boa tarde.

Após ler atentamente ao edital e comunicados sobre a Informatização das Unidades Básicas de Saúde (UBS) de 

Todo Território Nacional, surgiram algumas dúvidas, que gostaria de saná-las, pois não encontrei respostas  

claras a respeito de cada uma delas.

São elas:

- Qual será o procedimento para o credenciamento das empresas que desejem participar do programa?

- Onde e quando  poderá ser realizado este credenciamento?

- Quais empresas poderão participar do programa?

- Onde posso consultar os valores estabelecidos para cada item de acordo com a classificação dos municípios?

- A minha empresa pode se candidatar a mais de um município?

- Existe uma faixa de abrangência territorial para a candidatura de uma empresa a determinado município ou a 

candidatura poderá ser realizada para qualquer município independente da localidade da empresa?

Certa de sua resposta, o mais breve possível, antecipadamente agradeço.

Atenciosamente,

1º - Será publicado um edital de crenciamento que ditará as 

regras para a participação.

2º - Será realizado pelo Ministério da Saúde, em que a 

documentação listada em edital necessária deverá ser 

encaminha para análise.

3º - Aqueleas que atenderem os requisitos de habilitação e 

ofertarem propostas de soluções que atendam aos 

requisitos estabelecidos no projeto básico.

4º - Os valores não foram definidos ainda, pois estamos em 

CONSULTA PUBLICA quanto à minuta de Projeto Básico 

apresentada. Esses valores serão estabelecidos após esta 

fase.

5º - Sim. Quantos tiverem interesse e em atender.

6º - Não há restrição quanto a esse quesito.

27 Andréa Gomez 20/jul

Prezados, 

Informamos para efeito de confirmação de presença na Audiência supra citada, a participação do :

Sr. Sergio Pires Leodoro - sócio diretor de Tecnologia e Projetos da empresa VERITÉ SOLUÇÕES.

RG : xx.xxx.xxx-x

CPF : xxx.xxx.xxx-xx

Desde já, agradecemos a atenção.

Agradecemos o interesse, contudo não será necessária a 

inscrição. A audiência é aberta a todos os interessados.

28

Andréa Pieper

Analista de Negócios 21/jul

Bom dia!

poderia me esclarecer a forma como serão distribuidos os municípios por empresa credenciada? Por exemplo: 

É possível escolhermos a região que desejamos desenvolver nossas soluções?

Grata

Sim. A empresa poderá escolher os munícipios que tiverem 

interesse em atender e quantos forem capazes de atender.
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29

Lúcia Cristina Gallina 

Joós | Ass. Comercial – 

B.I.

21/jul

Bom dia! Temos outra dúvida com relação ao Edital e comunicados da Consulta Pública sobre a Informatização 

das Unidades Básicas de Saúde (UBS) de Todo Território Nacional.

No objeto, a descrição dos serviços é:

DESCRIÇÃO DO OBJETO:  Contratação de empresa, mediante credenciamento, para implantação de prontuário 

eletrônico nas Unidades Básicas de Saúde (UBS), por meio da contratação de solução que contemple serviços 

de hardware, software, manutenção de equipamentos de TI, treinamento dos profissionais de saúde e suporte 

técnico para uso do Prontuário Eletrônico, conforme especificações do presente PROJETO BÁSICO e de seus 

Apêndices. 

1. OBJETO  1.1. DESCRIÇÃO DO OBJETO  (...)

Em ambos os casos, é citado o fornecimento de software de prontuário eletrônico e no item 20.1.1.,  

novamente é citado o fornecimento de software de prontuário eletrônico:

MODELO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇO 20.1.1.  DETALHAMENTO DO SERVIÇOS  (...)

Eletrônico E-SUS AB: 21. FORNECIMENTO DOS SOFTWARES  (...)

Minha dúvida é:

A empresa pode optar por implantar o próprio sistema E-SUS AB e ministrar o treinamento sobre o uso deste 

ou ela deverá obrigatoriamente implantar um sistema dela própria e ministrar o treinamento em cima do seu 

próprio software?

Desde já, muito agradeço pela informação.

Sem mais.

Atenciosamente,

A empresa poderá optar por utilizar software diverso, desde 

que atenda aos requisitos mínimos listados no Projeto 

Básico.

30 PAULO ALOUCHE 21/jul

Prezados Senhores, Seguem algumas contribuições relacionadas aos equipamentos de impressão 

contemplados no projeto em referência:

Segue nossas sugestões de melhoria dos itens Multifuncional e Impressora do Projeto básico de informatização 

das UBS.

Por se tratar de um projeto de alta complexidade, em função do grande número de localidades, é fundamental 

que os equipamentos sejam gerenciáveis remotamente. Essa característica está presente em equipamentos 

voltados para o segmento corporativo. Levando em conta essas características e o volume de páginas estimado, 

sugerimos que os equipamentos tenham no mínimo 40 ppm de velocidade.

Outra mudança importante está relacionada à opção por um equipamento colorido. Entendemos que a 

demanda por cor é muito restrita (na grande maioria dos casos inexistente). Além disso haverá uma enorme 

diferença no custo operacional entre um equipamento colorido e um monocromático. Com certeza a opção 

pelo monocromático seria muito prudente e sensata.

Para isso, sugerimos as seguintes mudanças:

Impressora Multifuncional Monocromática  (ao invés de colorida)

-Especificação mínima: Resolução Mínima de 1200x1200 ; Velocidade de impressão: 40ppm

Interface USB 2.0 e wireless 802.11 b/g/n. A impressora deverá vir acompanhada com cabo USB permitindo 

adaptador wireless usb

- Scanner: Resolução óptica de, no mínimo, 600 x 600 dpi; Impressora Laser Monocromática; Velocidade de 

impressão: 40ppm; Interface USB 2.0 e wireless 802.11 b/g/n. A impressora deverá vir acompanhada com cabo 

USB permitindo adaptador wireless usb

Dessa forma estamos adaptando as especificações para equipamentos que atendam ambientes corporativos 

com  boa performance e ótimos custos. Segue anexo o TR ajustado para essas mudanças.

Agradecemos a sugestão que será avaliada pela equipe 

técnica

31

Dayse Souza Cahet

Administradora 

Especialista em 

Desenvolvimento Local e 

Regional ILPES/CEPAL e 

Gerenciamento de 

Projetos

21/jul

Bom dia !!

Sou GMC do municio Belém /AL e gostaria de fazer adesão ao INFORMATIZAÇÃO DAS UNIDADES BÁSICAS DE 

SAÚDE (UBS) DE TODO TERRITÓRIO NACIONAL se faz necessário o envio de cadastro do município?

no aguardo

CNPJ Fundo :11.185.9500001-54

abs

Não. A adesão dos municipios será dará após o lançamento 

oficial do programa. Ainda assim, são bem vindos à 

participarem da Audiência Pública que discutirá sobre o 

Projeto proposto.

32

Raphael Castro 

D'Oliveira

Gerente Comercial
21/jul

Ola,

Gostaria de saber como credenciar minha empresa a participar do projeto de desenvolvimento do sistema de 

gestão para UBS.

Grato

O credenciamento não está aberto ainda, pois estamos na 

fase de CONSULTA PÚBLICA. O edital do credenciamentos 

será publicado em breve.

33

Fabricio F. Silva

Dir. De Suporte 21/jul

Boa tarde!

              Prezados, gostaria de saber mais sobre o credenciamento da minha empresa para implantação do 

prontuario eletrônico nas UBS. Nossa equipe tem um vasto conhecimento nesse assunto e estamos 

empolgados para fazer parte desse avanço tecnológico das UBS do país.             

Desde ja agradeço.

O credenciamento não está aberto ainda, pois estamos na 

fase de CONSULTA PÚBLICA. O edital do credenciamentos 

será publicado em breve.
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34

Victor Consultoria e 

Assessoria em 

Informática

Thiago Meireles do 

Nascimento

Analista de Suporte 

Computacional

21/jul

Bom dia, 

Segue no corpo do e-mail as perguntas referentes a dúvida da Chamada pública sobre a "Informatização das 

Unidades Básicas de Saúde (UBS)"

1. Como uma empresa/prefeitura/município que possui um sistema implantado, deve se comportar diante 

dessa situação?

2. Como uma prefeitura que já tem uma empresa e quer permanecer com a mesma deve agir?

3. Como uma prefeitura com várias empresas credenciadas deve agir?

4. Como que, municípios que possuem sistemas próprios, devem agir?

5. Como que o município que possui e-SUS implantados deve se comportar?

6. Como que o município que possui e-SUS não aparece com prontuário eletrônico? Ver tabela 1.1 do 

“apêndice a”. 

1º - No termo de adesão ao programa, o munícipio irá 

informar quais as UBS tem interessem e informatizar;

2º - Vide 1º resposta;

3º - Elegerá e motivará a escolha de uma delas. O 

diferencial apresentado na proposta da empresaserá um 

fator que poderá motivar essa escolha. 

4º - Vide 1º resposta;

5º - Vide 1º resposta;

6º - Será avaliada pela equipe técnica.
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